

Comunicado de Prensa SMA

Sevilla, a 17 de enero de 2008

La Carrera Profesional de los Profesores Universitarios Vinculados se pone en marcha

En el día de hoy, el Sindicato Médico Andaluz ha firmado el Acuerdo con el Servicio Andaluz de Salud que da vía libre para iniciar el reconocimiento del modelo de Carrera Profesional de los Profesores Universitarios con plazas vinculadas al Servicio Andaluz de Salud.

La firma de este Acuerdo, que pasará en breve plazo a ser ratificado por el Consejo de Gobierno, supone una nueva mejora del Acuerdo sobre Políticas de Personal para el periodo 2006-2008 que inicio el sistema de Carrera Profesional para los médicos del Servicio Andaluz de Salud y que en aquel momento dejó fuera de su aplicación a este colectivo, unos 300 profesores, que compatibilizan su actividad docente universitaria con la asistencial en el Sistema Sanitario Público. La reivindicación que este sindicato médico ha mantenido desde el mismo día de la firma del Acuerdo de 2006, sus continuos contactos con la Consejería y con el Servicio Andaluz de Salud y su intermediación con el colectivo afectado, ha dado como fruto el reconocimiento de esta antigua aspiración profesional.

Contentos por el logro conseguido, este sindicato médico continua sus gestiones encaminadas a que el SAS reconozca, de la misma manera, los méritos del resto de facultativos que tras una vida entera dedicada a la sanidad pública aún no han visto reconocido su derecho a progresar en su Carrera Profesional, especialmente el colectivo del sistema tradicional de Cupo y Zona. Esperamos que en breve plazo el Servicio Andaluz de Salud de los pasos necesarios para solucionar este problema a unos profesionales, ya no tan numerosos pero con un importante papel en la asistencia diaria de los ciudadanos.

Gabinete de Prensa